

Jean Lambert Nang pourrait être le prochain secrétaire général de la Fecafoot.

C'est bientôt l'heure des récompenses, pourrait-on dire. Jean Lambert Nang a très mouillé le maillot. Il fait d'ailleurs parti de ces personnes ayant largement reçu des flèches empoissonnées sur les réseaux sociaux, ceci en défendant bec et ongle le président de la Fecafoot Samuel Eto'o.

L'ancien journaliste de la Crtv pourrait donc être récompensé par un poste, pas de moindre, puisque l'ancien commentateur est annoncé comme le prochain secrétaire général de la Fecafoot. C'est en tout cas une information mise sur la place publique par le très renseigné lanceur d'alertes Boris Bertolt.

«Après plusieurs mois d'intérim, Samuel Eto'o pense à remplacer Blaise Djounang par Jean Lambert Nang. La promesse lui a été faite depuis près de deux mois », informe B. Bertolt.

Rappelons que le poste de secrétaire général de la Fecafoot est vacant depuis le départ de Benjamin Banlock. Ce dernier avait annoncé sa <u>démission</u> le mercredi 18 mai 2022 à travers une lettre adressée à Samuel Eto'o. Depuis lors, l'intérim à ce poste est assuré Blaise Djounang.

«Conseil gratuit à Samuel Eto'o : Ramener Nang à la Fecafoot c'est comme ramener dans une boucherie en l'interdisant de toucher la viande et aux os. Le dernier président de la Fecafoot qui a commis l'erreur de recruter Jean Lambert Nang s'appelait lya Mohamed. Au bout de quelques mois il a foutu un bordel pas possible (détournements des fonds, harcèlement des femmes d'autrui). Après avoir été chassé son héritage fut un livre au vitriol contre son ancien patron », conlut le lanceur d'alertes ;